

atención Tenemos ayuda de nuestros familiares, también el Ayuntamiento procura ayudarnos en lo que puede y sobre todo transmite nuestros problemas a otros organismos con más capacidad económica y recibimos algunas ayudas del pueblo.

—*¿Qué se necesita para ser monja de clausura?*

Sin dudar un segundo, nos contestan: «VOCACION, es tan fundamental que sin ella es imposible »

—*Supongamos que tenemos a la persona con vocación, ¿cuáles son los trámites a seguir?*

—Primero tendrá que hacer el noviciado en Murcia, donde está el convento, en el que ingresan las novicias hasta que toman los hábitos Se les da una educación completa, aprenden música, manualidades, primeros auxilios, etc. La toma de hábitos es una ceremonia maravillosa e inolvidable para nosotras.

—*Además de rezar por todos, ¿qué otras cosas hacen en beneficio de la sociedad?*

—Procuramos remediar, en la medida de lo posible, la carencia de recursos económicos. Compartimos cuanto tenemos, ya no podemos, pero, anteriormente, confeccionábamos ropa para los más necesitados Hay personas tan reservadas que no acuden generalmente a los centros de asistencia benéfica y en cambio vienen a nosotras; procuramos ayudarles y orientarles lo mejor posible

—*Hemos oído contar que enterraban aquí en el convento a las monjas que morían y que una de ellas, que murió hace mucho tiempo, su cuerpo se conserva incorrupto.*

—Es cierto, antes incluso nosotras les hacíamos las cajas. Este es el caso de la madre Sor Vicenta Osorio, su vida fue de una entrega tan grande a Dios que cuentan que incluso no quería dormir para velar y estar rezando toda la noche. En su celda hay unos hierros a los que se sujetaba para permanecer despierta. A su muerte cuentan que se extendió un olor muy agradable por todo el pueblo y cuentan que a su muerte sucedieron cosas extrañas en el pueblo Es benefactora de las mujeres que están en cinta Actualmente su cuerpo se conserva intacto y nos lo hemos cambiado e incluso la movemos y la vemos, aunque su aspecto no es muy agradable para quien no está acostumbrado a verla.

Quisimos verla, pero nos dijeron que se necesita un permiso especial, en otra ocasión haremos todo lo posible por que así sea.

Agradecemos de verdad la amabilidad que con nosotros tuvieron Gracias

«Nada hay más natural que lo puramente artesano»

Sastrería Nico

FIBRAS NATURALES Y MANOS ARTESANAS PARA VESTIR
AL HOMBRE DE HOY

Teléfono 86 02 22

ALMAGRO